

## San Crispín dona dos toneladas de productos de higiene y alimentos

La Cooperativa San Crispín de Alaior entregó ayer a Creu Roja y Cáritas dos toneladas de alimentos y otros productos de primera necesidad para repartir entre familias necesitadas para paliar el impacto de la crisis sanitaria y económica. Los productos donados han sido garbanzos, lentejas, aceite, leche y harina, así como elementos básicos de limpieza y aseo. El presidente de la entidad, Joan Camps, ha explicado que la cooperativa tiene el deber de estar al lado de la sociedad en momentos de dificultades.



D... ..

